
野办实事冶实践活动开展以来袁作为一名普通员工袁我亲身感受到
办公室环境的改善遥 部门里的党员在党支部和工会的带领下一起动
手袁拆除了两个不用的工位袁重新摆放了打印机和冰箱的位置袁并布置
了花草和小摆件遥忙完公共区域后袁又开始帮出差的同事收拾工位袁把
资料摆放整齐袁桌子擦得干干净净遥经过一下午的辛苦劳动袁办公室焕
然一新遥 每天一进门袁看到墙上写有野一群人一件事一条心袁一起拼一
起赢冶野万众一心加油干袁越是艰难越向前冶的宣传语就感到十分振奋袁
干净的办公环境让我们心情舒畅袁工作效率也大大提高遥 每个人都感
受到了党组织的关心袁激励我们全力以赴为宝钢工程实现高质量发展
贡献力量遥

一群人一件事一条心
安景娥 宝钢工程事业本部冷轧事业部主任设计师
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让职工群众感受真正的幸福感、获得感（三）

作为一名基层职工袁我从点滴事情中感受到了野办实事冶实践活动
带来的温暖遥 每天上班都能感受到厂区的新变化尧新亮点袁仿佛置身于
花园之中袁宽阔的林荫大道干净整洁尧郁郁葱葱袁真是美不胜收遥 工作环
境变美了袁心情不由自主地舒畅袁精神更加饱满袁每天工作充满了激情遥
另外袁公司通过开展食堂满意度问卷调查尧职工代表督导等措施袁有效
改善了职工食堂的菜品质量和服务水平袁让我们感受到了野舌尖上的幸
福冶袁切实保障广了大职工的饮食安全及身体健康遥

铺就绿色上班路
李宗连 红钢轧钢厂

在新冠疫苗紧张的情况下袁 红钢公司党委为了让我们所有职工都
能接种疫苗袁协调各方资源袁为职工提供接种服务袁呵护职工身体健康袁
筑牢疫情防护网遥 针对职工岗位休息室破旧袁党支部组织对陈旧休息室
进行粉刷翻新尧维修袁并对室内工具箱尧桌椅进行清理尧更换遥 党员们还
利用现有物资变废为宝袁栽花育苗袁改善了现场作业环境曰对容易堵料
的下料漏斗进行改造袁 降低了岗位职工的劳动强度曰 清除厂区周边杂
草袁消除火灾隐患遥

筑牢疫情防护网
杨 龙 红钢烧结厂烧结车间主任

野办实事冶实践活动开展以来袁最直观的感受就是多个方面有了很
大变化遥 经过公司持续加强管理袁食堂的菜品每周都有更新袁还提供免
费的新鲜水果尧热汤尧咸菜遥 夏季炎热苍蝇多袁公司增设了挡蝇门遥 各单
位尧部门轮流监督食堂的卫生环境和服务水平袁职工不仅能吃饱尧吃好袁
还能吃得安心尧放心遥 公司对办公楼加装了隔热层袁增设照明灯尧乒乓球
台尧篮球场地袁为职工提供了良好的办公生活环境袁真正让职工群众感
受到了野三有冶生活遥

感受身边的变化
秦立慧 云煤能源安宁分公司

单位距离镇上比较远袁由于以前食堂用餐环境不理想尧菜品单一袁
住在倒班房的职工大都不去食堂袁而是到镇上买菜自己做遥 今年袁公司
党支部把野全面改善食堂冶列入野办实事冶清单袁牵头对职工食堂重新装
修袁安装洗碗池尧储物柜袁专门聘请两名厨师轮流下厨遥 现在袁食堂饭菜
有野颜冶有野味冶袁大家中午饭基本都在食堂吃袁有些同事会多打一些特色
菜带回家享用遥 我觉得袁党支部为职工办了一件大实事尧大好事袁办到了
职工的心坎上袁希望这样的实在事以后多做一些遥

办了一件大好事
解元杰 昆钢建设集团

宝信软件线上员工社区的功能比较丰富袁其中袁野掌上社区冶可以看
到各种通告和协会的消息袁公众号也会定期推野宝信公开课冶等团员青
年们关心又实用的信息和内容遥 野掌上学习冶中的野党史百年天天读冶也
是非常好的项目袁可以让更多青年员工了解党史尧学习党史遥 野i阅读冶中
有一些好书袁但希望能多一点新书袁增加名人名家写的书遥

“掌中宝”的便利
许 莹 信息化事业本部工程师

宝信软件线上员工社区野投资理财公开课冶板块非常好袁让员工增
强了理财意识袁丰富了投资知识袁我学习课程后感到收获颇丰遥 但是目
前授课方向多为宏观研究和投资策略袁缺少金融工程方向袁建议增开相
关课程遥 依托宝信软件员工的软件开发功底袁利用数量化的方法做金融
工程研究袁进行量化的投资理财袁可以发挥出较大的优势遥 线上员工社
区给我们的日常生活带来了极大的便利遥 野员工福利冶板块非常便捷袁唯
一不足的是有时候物流信息更新不及时袁 导致不能查询到最新的物流
信息袁希望有所改善遥

“社区”让我受益匪浅
盛亦青 信息化事业本部岗位见习生

宝钢机械厂党委在野办实事冶实践活动中袁落实完成了三车车库整治
和智能充电桩安装项目遥 我们原来的三车车库由于缺乏充电插座袁骑电
动车的员工早上匆忙地争抢充电插座袁没抢到的员工则野八仙过海尧各显
神通冶私自拉线接电源袁造成三车车库充电难尧乱拉线现象层出不穷袁带
来了安全用电隐患遥车库整治后电动车排列整齐袁插电桩规范有序袁特别
是智能充电桩的安装袁消除了不规范充电带来的安全隐患袁它有充满自
停尧过载欠载三大保护功能袁杜绝了短路尧漏电等引起着火隐患遥 这项举
措完善了分公司对电动车停放尧充电尧防盗的管理袁切实加强了员工的安
全意识袁并保障了员工的生命财产安全遥纵观整个项目袁党委在立项前充
分了解员工的实际需求确定整改方案袁实施中按规范用电的要求监督落
实袁切实有效地解决了员工的困难遥

电动车有了安全之家
沈蓓蕾 宝钢机械厂安全生产室生产辅助

因每年宝钢股份武钢有限都会进行通勤车乘员重新梳理统计袁而
今年恰逢分公司专业化整合袁使原先乘坐武钢有限通勤车上下班的我
们一时没了着落遥 有一段时间一直是骑电瓶车上下班袁遇到天气不好
的时候免不了日晒雨淋袁一时很不适应遥就在我们为难的时候袁分公司
党组织了解到员工的困境袁指派专人协调此事遥经过几个月的努力袁在
4月份我们又坐上了通勤车袁再也不用在外面经受风吹雨打了袁而且在
自家小区门口增设了停车站袁现在不用走很远就能搭上通勤车袁比以
前更方便了遥

通勤车通了人心
徐春松 武汉分公司炼铁维检部

我所在的党总支在野办实事冶实践活动中袁将司机休息室由老旧潮
湿的集装箱搬至窗明几净的标准间曰与业主方携手将南山矿片区职工
班组休息室旁的老旧停车棚进行了系统改造袁新车棚集多项功能为一
体袁周边有鸟语花香为伴噎噎我感到袁党总支集中精力为职工解决了
一批历史遗留问题袁将惠民之事有计划地逐一落实遥 最给力的是加强
了与业主方的横向协作与沟通袁发挥各自的资源优势袁携手高效为职
工办实事袁让更大的群体获益遥 我们基层员工能够感受到工作生活环
境的日益改善袁并享受着改善带来的便捷与舒适遥 希望党组织能建立
为群众办实事的长效机制袁定期向基层职工征集野难题冶袁尽快落实袁并
阶段性对外公布遥

期待办实事长效机制
上官建新 马钢检修综合维检事业部设备维检

宝信野小百科冶给青年员工提供了一个深入了解公司的平台遥 很多
青年员工对公司的一些制度和政策不太了解袁但也不清楚具体该问谁袁
野小百科冶的提问功能完美地解决了这个问题遥 野献一计冶栏目则大大增
强了青年员工对公司发展和管理的参与感和融入感袁 对员工提出的建
议袁公司也能及时给出答复和解决方案遥 野网上食堂冶的开设极大扩展了
食堂的功能袁员工可以将餐食带回家尧购买米面油盐等袁方便了生活遥 但
在具体细节上袁有些体验还需要改善袁如消费方式只能默认饭卡尧副食
商超订单功能不完善等遥 野节日慰问冶栏目方便了大家的选择袁可以根据
自己的需求进行选择遥

更好地强化功能细节
隋 越 信息化事业本部助理工程师

野办实事冶实践活动开展以来袁公司发生了很多可以看得到尧摸得
着的变化袁这些变化让大家的工作生活更加丰富遥 单位组织开展了读
书系列活动袁员工们通过读书分享袁提高了文化修养袁同事之间的交流
沟通变得更加顺畅遥 同时袁机关工会采纳员工的建议袁购买了运动器
材袁员工可以在工作结束后进行简单的运动袁提高身体素质遥公司领导
牵头举办了野不拼不搏不青春冶活动袁同员工的交流更加深入遥 野办实
事冶实践活动带来的变化是潜移默化的袁对公司和员工发展都有积极
意义袁希望以后能够继续深化遥

喜人变化，也需持续深化
朱 珊 交易中心产品管理专员

最近公司安技部对回沪自有船舶进行船岸交流时袁 船员纷纷表示袁
他们最近夜间作业安全感得到了极大提升遥原来是野办实事冶实践活动开
展以来袁宝通运输的领导经常与员工进行交流袁了解员工的困难袁听取员
工的建议遥特别是了解到目前公司自有船舶船员夜间作业时相互确认不
醒目袁存在着一定的安全隐患袁领导进行了实地调研袁并与船员公司反复
沟通袁提出在原工作服上增加反光标识遥现在袁船员穿上特制反光标识的
工作服清晰可辨袁确保了作业期间的安全遥虽然看似事小袁但只要以民意
为导向袁把小事做好袁为人民服务就不是一句口号遥

员工的心声为导向
祝 念 宝通运输安全管理高级经理

今年以来袁结合野办实事冶实践活动袁公司党支部和工会花了大力气
为职工做了不少实事遥 譬如袁休息室门前搭设防雨棚尧铌铁库叉车作业
平台翻板及车辆上下通道的防滑处理袁以及休息场所尧生产场所尧办公
场所加装的空调尧扩建机动车场地尧新建非机动车车棚噎噎这些实事给
我最切身的感受就是问题找得准尧方案落地快尧组织监督到位袁聚焦了
职工最关切的问题袁实实在在地改善了工作环境遥 希望今后能够坚持从
最困难的群众入手袁从最突出的问题抓起袁从最现实的利益出发袁用心
用情用力解决基层的困难事遥

问题找得准 方案落地快
周 晔 欧珏公司运营主管

长期以来宝钢运输由于工作环境尧地理位置等局限袁员工就餐一直
是个老大难问题袁餐费标准低尧配送餐企业没有积极性袁配送量越来越
少袁形成了一个恶性循环遥 年初袁公司在听取意见时袁员工都比较关心此
事袁最终纳入公司野办实事冶项目遥 公司提高了用餐费用标准袁有了费用
的保证袁相关部门人员又积极联系餐饮公司袁通过货比三家尧实地考察尧
多轮商谈袁选出了一家餐饮公司遥 并根据每日的送餐情况袁听取员工的
意见袁及时与配送单位进行沟通袁保证了配送的质量遥 目前袁公司改善配
送餐这件事得到大家普遍认可遥

配送餐不再是老大难
陈江清 宝钢运输安全经理

为了更好地为大家办实事袁运营中心组织了多场员工座谈袁我作为
一名普通员工也参与其中袁 从中感受到了运营中心帮助员工解决工作
和生活中实际问题的决心遥 在青年发展问题上袁新入职的员工普遍存在
着对自己定位不清尧对未来发展迷茫的情况遥 运营中心从青年员工成长
角度出发袁安排部门负责人与我们逐一沟通袁指导制定三年提升计划袁
涵盖业务知识学习尧本岗位专业知识储备等各个提升计划袁为我们明确
了发展渠道遥 针对我们迷茫的问题袁也做了相应的指导和帮助遥 通过定
期跟踪计划执行情况袁帮助我们脚踏实地地走好职业道路遥

职业发展有奔头
王 倩 运营中心产品设计专员

作为负责重庆钢铁炼钢厂新建系列一次钢渣处理项目的经理袁在复
杂的现场环境中袁放置在工作服口袋里的进厂证尧手机等物品很容易滑
落袁一旦证件丢失尧手机受损都会给工作尧生活带来很多不便遥 一次交流
中袁公司工会了解到这一情况袁便野带走冶了我们的野小冶需求遥 让我们意
外的是袁在烈日炎炎的 7月袁当公司党政工领导来到现场时袁为我们带
来了一批暖心助力腰包遥 更让人感到温暖的是袁每个包内都配置了一个
强光手电袁 使我们在采光较差的区域以及夜间工作时有了一份安全保
障遥公司还特别重视解决员工的生活难题遥今年暑假袁公司开放了野绿动
心空间冶职工书屋袁作为员工子弟读书学习的场所袁切实解决了野双职
工冶家庭的后顾之忧袁员工都觉得放心又安心遥

暖心助力的小腰包
刘 帅 宝钢节能再生资源事业部室主任尧设计师
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